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Chant : Dans le Nom de Jésus  et La Victoire m’appartient 
 
9 :24  Gloire! (Applaudissements)  Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  Oh, la Parole 
m’appartient, le Message m’appartient, tout m’appartient. Le bonheur m’appartient! Gloire au Nom du Seigneur!  
 J’aimerais accueillir tout le monde et tous ceux qui sont sur les ondes (streaming) qui écoutent ce soir partout dans 
le monde. J’oublie toujours de souhaiter la bienvenue à tous ceux-là, mais ils font partie de cette église eux aussi. 
Cette grande économie. Nous avons dernièrement entendu qu’ils venaient de l’est, de l’ouest, du nord, du sud, ils 
ont été dispersés mais ils reviennent à la- Parole. Amen. Gloire au Seigneur!  Laissez-moi redresser ça un peu, nous 
n’avons jamais quitté la Parole, nous étions toujours là, dans la Parole, mais c’est la Parole qui unit l’Épouse de Jésus-
Christ. Rien d’autre ne peut le faire, il faut que ce soit ce Message.  
 
Il faut que ce soit le Message de l’heure.  Et c’est le seul moyen de le faire, c’est Dieu qui a enregistré ces Messages 
pour que nous puissions les écouter et cela amène l’Épouse ensemble. Gloire au Nom du Seigneur! Nous avons vu le 
Dieu Puissant dévoilé.  WOOO! (Applaudissements) Amen! Ah! Oh bonté! Gloire au Seigneur! Quel Message! Gloire 
au Seigneur! Ah, c’est simplement incroyable comment Il devient plus frais et plus significatif pour l’Épouse chaque 
fois que nous L’écoutons, quand nous nous unissons en tant que l’Église pour L’écouter, toutes ces choses que Frère 
Branham a dites, je veux faire ressortir une citation, puis une autre, il n’y a pas de fin. Tout ce qu’il a dit devient une 
grande Citation Maîtresse pour l’Épouse de Jésus-Christ. Comme c’est merveilleux! Mais nous reconnaissons 
vraiment en ce temps de la fin, l’Épouse Le reconnait. C’est Dieu voilé dans la chair à nouveau en ce temps de la fin. 
C’est la révélation qui vient et Il a parlé à travers un prophète du nom de William Marrion Branham. Gloire au Nom 
du Seigneur!  
 Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Nous croyons que ce sont les Paroles de la Vie Éternelle pour l’Épouse. C’est 
ce qui entoure tout le Message, Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et pour toujours. C’est de reconnaitre cette 
révélation. Il dit que ça aveugle les autres, mais pas cette Épouse. Il a dit, ça ne l’a pas fait. Il a dit, « et comment le 
savent-ils? Juste comme Daniel l’a su. » Il a dit, « En écoutant ce que ce prophète avait dit. » Il a dit, « Jérémie, 
Daniel écoutait Jérémie, il le lisait, le lisait, le lisait, le lisait. Nous le lisons, et le lisons, et le lisons, et le lisons, et nous 
devons l’écouter. Ce qui est si merveilleux, il ne pouvait seulement que le lire, mais nous pouvons l’écouter. Écouter 
la Voix de Dieu. Ce que Frère Branham a fait pour l’Épouse de Jésus-Christ.  Il a quand même dû souffrir pour y 
arriver.  
 
12 :28  Il a dû se soumettre entièrement. Mais c’est un exemple pour l’Épouse de Jésus-Christ, de ce que nous 
sommes censés faire. Dieu nous veut entièrement. Pas une partie de vous, Il veut tout. Il veut que vous Lui 
soumettiez tout. Et nous voyons que lorsqu’un vase le fait, qu’est-ce que c’était? Ça devenait Dieu manifesté devant 
l’Épouse de Jésus-Christ. Et par cela, nous reconnaissons qui nous sommes, des épitres écrites, oh! Avez-vous aimé 
quand Frère Branham a dit ça l’autre soir? Et il a dit, « Qu’est-ce que c’est? Vous êtes la Parole qui a été écrite, 
rendue manifeste et rien ne peut y être ajouté. Ah, c’est merveilleux! Rien ne peut vous être ajouté mes amis, pas 
vrai? À l’exception de la Parole Elle-même. Gloire au Seigneur!  
 
Il a dit que nous sommes la Semence, assise dans la Présence de la gloire de la Shekinah, oh, c’est si beau. Qu’est-ce 
que la gloire de Shekinah? Vous allez l’entendre. La gloire de la Shekinah fait mûrir la Semence qui est promise pour 
l’heure en question. Ah, c’est vous. Amen! Cette gloire de la Shekinah fait mûrir la Semence qui est promise pour 
l’heure en question. La Parole lui montrant qu’Il est encore le Lis de Vallée, Elle produit cette semence. Le Lis de 
Vallée, le Pain de Vie, l’Alpha et l’Oméga, le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Il est la portion du croyant, oh, 
gloire au Seigneur! La Gloire de la Shekinah révèle au croyant qu’Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. 
C’est Dieu qui Se dévoile, juste là. Il dit, « Cette gloire de la Shekinah Le manifeste. Elle produit la Parole de Promesse 
devant vous.  C’est la raison pourquoi Il a dû voiler le visage de Moïse. Parce qu’en lui, se trouvait la Parole. » Vous 
savez il a dit, quand Moïse, cette Parole était en lui, il était Dieu. Il dit et quand la Parole le quittait, il redevenait 
Moïse. Mais tant qu’il amenait cette Parole,  il était Dieu. La chair achoppe toujours les gens. C’est la gloire pour 



 

 

nous! Oui, c’est la gloire pour nous. Gloire au Seigneur! (Applaudissements) C’est parce que nous reconnaissons, 
c’est rendu clair, que nous n’adorons pas l’homme, Dieu a choisi l’homme, mais c’était Jésus-Christ vivant dans la 
chair devant nous. Et il a dit, c’est ce que vous êtes! C’est ce qui est si glorieux, il nous donne même une autre étape, 
qui est NOUS! Vivant dans la chair, Dieu vivant et habitant dans les gens. Il dit qu’Il aurait pu prendre n’importe quoi, 
une pierre, une mule, n’importe quoi, mais il nous a choisis. Il dit, « Et Il Se voile aujourd’hui dans des vases de terre, 
avec la Shekinah. Extérieurement, ils ont l’air d’une bande d’exaltés, de vieilles peaux de blaireau, mais à l’intérieur 
ils cachent cette gloire de la Shekinah. Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Wow! On a vraiment l’air 
d’une bande de lunatiques pour le monde, mais à l’intérieur, la gloire de la Shekinah vit et habite en vous. Comme 
c’est merveilleux.  
 
15 : 53  Et que mangeons-nous ce soir? C’est ce qu’on va voir. Et ça fait mûrir le Pain de proposition duquel nous 
festoyons. Ah! Gloire au Seigneur! Ils conduisent à travers le pays sur des centaines de miles (kilomètres). C’est la 
Nourriture des croyants. (Amen) Elle est seulement pour les croyants. Oh! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! 
Oh, bonté. Oh, la la. Assoyez-vous. 
 
N’est-ce pas merveilleux? (Amen) Ça en a aveuglé certains, mais pas les croyants. Oh, c’est seulement pour les 
croyants, rappelez-vous le pain de proposition n’était que pour les croyants seuls. Voyez? La semence du pain de 
proposition. Remarquez ce que ça fait. La gloire de la Shekinah sur le pain de proposition l’empêchait de pourrir. Oh, 
elle ne pourrit jamais mes amis. C’est plus précieux qu’il dit qu’elle l’était sur ces sacrificateurs qui entraient là, le 
pain de proposition, ils n’en mangeaient qu’une bouchée de temps en temps et il dit qu’elle était toujours de la 
manne fraiche.  
 
Et nous allons manger de la Manne fraiche ce soir,  qui a été préparée pour vous. Et la gloire de la Shekinah qui est à 
l’intérieur de vous va la faire mûrir à l’intérieur de vous, et vous allez être nourri des Paroles de Vie ce soir, Ça va 
entrer et vous apporter une nouvelle Vie è l’intérieur. Oh, gloire au Nom du Seigneur! 
 
 J’imagine qu’on est une bande de boulons. Qui sait ce que c’est? Qui est un boulon ici? OK. Après avoir écouté le 
sermon, tout le monde aura la main levée. Mais nous sommes parfaitement filetés pour l’Écrou principal. Amen. 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Ah! Il dit qu’il doit y avoir ce filetage correct. Et il dit que cet Écrou, 
attirera l’Épouse dans la présence du Dieu Tout-Puissant. Ainsi il dit que vous devez être filetés correctement, vous 
devez le savoir. Vous ne pouvez pas entrer là, si vous avez déjà essayé, et essayé d’entrer là avec un mauvais filetage, 
ça ne marchera pas. Il y a des trésors, … trésors, à gauche et à droite mais nous sommes parfaitement, il dit, chacun, 
vous resserrez ça, et ça nous tire dans la présence du Dieu Tout-Puissant. Amen. 
 
18 :23  C’est ce que fait le Message. Il nous connaissait en ce temps de la fin tout comme un petit enfant durant 
l’orage, il dit : « Maman, je veux Dieu qui a de la peau sur lui. » Et il dit que quand Moise est descendu, il dit que les 
gens tremblaient de peur,  Il a dit,  « Je viendrai à eux dans un prophète. » Or Il le savait. Ainsi on a eu Dieu avec de la 
peau sur lui. Gloire au Nom du Seigneur! 
Et c’est Ce que vous tous êtes. Dieu recouvert de peau. N’oubliez jamais ça, c’est votre promesse, c’est votre 
victoire! Vous êtes Dieu recouvert de peau. (Applaudissements)  AAAAmen! Gloire au Nom du Seigneur! L’aimez-
vous ce soir? (Amen.) Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Nous allons juste incliner la tête et entrer dans la prière. Comme c’est merveilleux d’être dans la Présence de la 
gloire de la Shekinah qui est ici. Oh, la Manne cachée, qui était cachée et que personne ne connaissait. Mais c’est 
pour l’Épouse. Elle ne pourrit jamais, Elle est toujours fraîche, chaque fois. Comme je l’ai dit souvent, pouvez-vous 
imaginer comment se sentait le sacrificateur quand son temps venait d’entrer dans le Saint des saints. D’entrer là ce 
soir-là, ce jour-là. D’entrer là et de goûter ce Pain. Imaginez le nombre d’années qu’Il se trouvait là et de voir qu’Il 
était frais, de la Manne là, oh, son cœur devait être si exalté juste d’entrer là, de faire ça.  
 
Et maintenant, nous devons le faire. Fraîche, pas juste une croquée, mais une bouchée pleine à la fois. Il y en a 
encore, encore et encore. La révélation devient de plus en plus grande. Davantage est révélé à l’Épouse parce que 
nous vivons dans ce temps de la fin. Il nous montre même que, « nous sommes presqu’à la Maison les enfants. Nous 
Y sommes presque. Le voyage est presque terminé. » 
 



 

 

Merci Seigneur pour cette révélation. Merci que nous sachions que Tu es venu au temps de la fin et que Tu T’es 
révélé. Que Tu as utilisé un vase, pour nous apporter la Parole de la Vie Éternelle qui allait appeler une Épouse à 
sortir et le reconnaître. Certains allaient tomber, « Oh, c’est un non-sens. C’est fou, un tas de boulons. » Mais pour 
nous ce sont les Paroles de la Vie Éternelle. Oh, elle nourrit notre âme, c’est la seule chose que nous voulons. C’est la 
seule chose par laquelle nous pouvons vivre. Nous Te remercions pour Cela ce soir. Nous Le remercions car Il est ce 
Diamant important dont parlait Frère Branham. Puis il dit qu’Il a été meurtri et taillé, écorché.  Mais ces petits 
morceaux retirés de Lui, c’est Qui nous sommes. Nous sommes un Diamant aussi, nous sommes une partie de ce 
Grand Rocher, ce Rocher des Âges. L’aimez-vous ce soir, de tout votre cœur? (Amen.) C’est si merveilleux. Nous 
avons quelques requêtes de prières qui sont entrées. (Frère Joseph énumère les requêtes)  
 
  21 :45  Nous voulons remercier le Seigneur pour Frère Scott Matty, il a subi une opération hier pour l’appendicite, 
et tout a bien été, il est chez lui, à l’écoute ce soir, tu nous manques Frère Scott mais Gloire au Nom de Dieu, Il était 
avec toi et Il est juste là avec vous tous qui êtes à l’écoute. Ce même Dieu est ici dans ce bâtiment avec nous, il est 
juste là avec vous. Il est le même partout. Et Il appelle Son Épouse. Et vous êtes une partie de cette Épouse. Vous 
êtes une partie de cette Église. Quand Frère Branham dit,  « Ceci est uniquement pour mon église. » Amen! Nous 
sommes cette église. Nous sommes l’Église! Gloire à Ton Nom!  
 
Croyez-vous que c’était Dieu voilé dans un homme appelé William Marrion Branham? (Amen!) Croyez-vous que vous 
êtes cette Semence? (Amen.) Alors si vous êtes cette Semence, écoutez. Or, le même Saint-Esprit qui pouvait prédire 
exactement sans manquer une seule fois, toutes ces années, et dans Sa Parole, Il a essayé de vous dévoiler 
aujourd’hui que Dieu n’est pas un objet quelconque très loin, ou quelque chose d’historique, Il est vivant au temps 
présent. Sa Parole rendue manifeste, Se cachant Lui-même dans un voile humain, dans Son Église. Que vous dans 
Son Église, Il Se révèle par votre foi et ma foi. Ensemble, nous réunissant, produisant l’Unité de Dieu. Je ne peux rien 
faire sans vous.  Vous ne pouvez rien faire sans moi. Non plus que nous puissions faire quoi que ce soit sans Dieu. 
Ainsi ensemble, ça produit l’unité, la connexion.  Vous voulez une connexion ce soir? (oui) Dieu m’a envoyé dans ce 
but. Le croyez-vous? Et voilà que ça arrive. C’est précisément ça, voyez? Confirmant parfaitement. Or écoutez ce 
qu’il a dit. « Peu m’importe ce qui ne va pas avec vous, ce que quiconque a dit, si de votre cœur, vous croyez que 
vous allez vous rétablir, rien ne pourra l’empêcher. C’est ce qu’il a dit! 
 
24 :25  Il a dit, « Le Ciel et la terre passeront, mais Ma Parole ne passera pas. » Le croyez-vous? (Amen) Amen. 
Chantons simplement notre chant, Il est ici.  
 
 
 
 
 
 
 
 


